

2年 学年便り

七尾市立七尾東部中学校

第2学年 №.4

2025年7月18日(金)

「わく・ワーク体験」

7月2日(火)・3日(水)と「わく・ワーク体験」が実施されました。今年の2年生も40以上の事業所に分かれて、働く体験をしてきました。授業で考えた目標は達成することができましたか?

✿ 生徒の感想 ✿

[]は体験場所

[七尾病院]

病院という場所はシーンとした雰囲気なのかなと思っていたけど、実際体験すると明るい良い場所、楽しい場所だなと思いました。職種がたくさんあるとか、1人1人の食べ物や食べ方が違うとか、印象に残りました。2日目の体験はもっとコミュニケーションを頑張ります。

[ユニクロ]

すべての商品の清掃をするのが大変だと思った。2日目はもう少し速く動けるようにしようと思った。在庫チェックをするときの機械が便利だなと思った。黒いものはほこりが目立つから、よく掃わないといけないところがなるほどと思った。

[北陸銀行 七尾支店]

まず、午前はビジネスマナーで、お礼の仕方には、3つの種類があることが分かりました。札勘というお金を均等な間隔に分け、お礼の枚数を数えることもしました。難しかったです。すごくプロで早い人がいて、すごいと思いました。

[光の子保育園]

今日は、昨日より小さい子を見ました。屋上でプールをして、遊びました。とても楽しそうでした。驚いたことがあって、小さくて水鉄砲を使えなかつた子が30分ぐらいですぐ出来るようになってすごいなと思いました。寝かしつけもすぐ寝てくれて、寝顔で癒されました。

[七尾消防署]

いろんなロープの結び方を教わって楽しかった。最後にロープ渡りをして、とてもいい経験をしました。それに心肺蘇生をしたりAEDの使い方も知り将来の自分の役に立つと思いました。2日間とっても楽しかったです。

[サロン・ド・エスポワール]

最初、仕事内容もわからない状態だったけど、担当の方や他のお店の方が1から丁寧に教えて下さったおかげで、2日目にする内容もわかつたし、何より仕事の大変さを実感しました。大変な中でも楽しいこともあって、仕事=大変という考えが 仕事=楽しいに変わりました。

[七尾東部中学校]

今まで知らなかったけど、先生方は私たち生徒の見えていない所でも生徒のことを第一に考えて行動しているんだということに気づきました。先生方は限られた時間の中でいろいろな仕事をしているということが分かりました。



さいだ花店



どんたく アスティ店



自衛隊 七尾出張所



光の子保育園

緊張しながら、一生懸命に働く2日間を過ごしましたね。
体験を通して「職業」についての理解が深まったり、社会人として
必要なコミュニケーションについて学ぶことはできましたか。
この経験を生かして、将来のことも考えながら、これから
の学校生活を送ってください。

「高校説明会」がありました

6月27日(金)に近隣の高等学校(羽咋工業高校、羽咋高校、
鹿西高校、七尾東雲高校、七尾高校、田鶴浜高校、鵬学園)
の先生から、各学校の様子や学科の特徴を直接教えていただき
ました。メモを取って、真剣に聞いていました。

生徒の感想 2-2

今日はいろいろな高校のことを学んで、とても楽しく
そうだなと思いました。私は看護に関することがし
たいと思っているけど、話を聞いて「あっ、これも
いいな」と思ったから、改めて自分の夢について考
えたいです。本当によかったです。



生徒の感想 2-1

自分の気になる高校についてより知ることができ
ました。高校入試が近づいている、将来のことを考
えなければいけない、という実感が増しました。自
分でも高校や大学、なりたい職業などについて調べ
ようと思いました。自分のやりたいことをはっきり
させたいです。

生徒の感想 2-3

自分の進路によって「部活の種類が多い」とか「確
実に免許をとりたい」など選択肢が予想より沢山あ
ったので、1年後にはもう、自分の将来を決めて、
それに合った高校に行けるように、受験を頑張って
いるのかなと思いました。聞く前までまだ時間があ
るから、将来は3年生で決めればいいかと考えてい
たけど、今から考えておけば、3年生になったとき、
もっと余裕をもって勉強できるから、今日は大事な
ことを聞けてよかったです。